

Eingang:

Frage

**für die Fragestunde in der
Plenarsitzung am 12.12.2019**

Fragesteller/in: Stadtv.

Luigi Brillante

Die Abschaffung des Integrationsausschusses und die thematische Zusammenlegung mit dem Bildungsausschuss war ein großer Fehler. Da die Probleme in den Frankfurter Schulen immens sind, nehmen die Diskussionen darum – verständlicherweise – großen Raum ein. Die Integration allerdings kommt in diesem Ausschuss kaum noch zur Sprache.

Dies vorausgeschickt frage ich den Magistrat:

Stimmt der Magistrat der Auffassung zu, dass ein eigener Integrationsausschuss die Diskussion um den Stand der Integration vorantreiben würde?

Nr.